
 
1. An welchen Standorten ist derzeitig der diesjährige Weihnachtsmarkt mit welchen 

Sortimenten geplant? 
 

2. Wie viele Bewerbungen mit welchen Sortimenten  bzw. welchen Leistungen sind 
aufgrund der Ausschreibung zum diesjährigen Weihnachtsmarkt eingegangen? Wie 
viele erstmalige Bewerbungen mit welchen Sortimenten sind darunter? 
 

3. Wie viele Bewerbungen hat die Stadtverwaltung aus welchen Gründen bis zum 10. 
September 2021 nicht berücksichtigt? Bitte jeden Fall einzeln aufführen. 
 

4. Wie viele Bewerbende haben nach der Zusendung des schriftlichen Bescheides aus 
welchen Gründen abgesagt? 
 

5. Welche Betreibende hat die Stadtverwaltung aus welchen Gründen zusätzlich 
angeworben? 
 

6. Welche Absprachen wurden mit dem vertraglich gebundenen mehrjährigem 
Betreiber des Hallmarktes für dieses Jahr getroffen? 

 
 
gez. Marion Krischok 
Stadträtin 
 
 
 
 


